



ASSOCIATION SUISSE-JAPON  
SECTION SUISSE ROMANDE 日本・スイス協会ロマンド支部

L'Association Suisse-Japon, section Suisse romande vous invite à la

## Conférence

### « L'animation japonaise: Avant-guerre, période de propagande et développement industriel de la branche »

par David Javet

Université de Lausanne / EPFL

le mercredi 9 octobre 2024 à 19h

à la Maison Dufour, Rue des Contamines 9A, 1206 Genève

Merci de bien vouloir nous annoncer votre participation à [info@suisse-japon.ch](mailto:info@suisse-japon.ch).

La diffusion sur les écrans japonais entre 1963 et 1966 de la série télévisée *Astro, le petit robot* (*Tetsuwan Atomu*) marque communément un tournant dans l'histoire de l'animation au Japon. Cette intervention se concentrera sur les productions et les artistes japonais qui ont œuvré avant cet instant de standardisation des formes et des méthodes de ce secteur créatif : court-métrages d'animation de l'avant-guerre, cinéma d'animation de propagande, etc. Il s'agira alors de découvrir et de discuter ensemble de la multiplicité des techniques, des styles et des thématiques dont le secteur de l'animation a fait preuve durant cette période.



Capture issue du film *Le Serpent Blanc - Hakujaden* (Yabushita Taiji 1958)